

Économiser 264 €/an : ces Français qui ont dit non à la box internet

Le lien vers le diaporama de l'application Gamma

<https://economiser-sans-box-25hibug.gamma.site/>

Le résumé très détaillé de [Recall.ai](#)

Des Français sans box : témoignages et économies

- Certains internautes français, comme Sarah, Jérôme, Gabriel et Rosine, ont choisi d'abandonner leur box internet pour des raisons économiques ou pratiques et utilisent exclusivement leurs forfaits mobiles pour se connecter à Internet, ce qui représente 9 % de la population française.
- Sarah, qui vit en colocation à Grenoble, a décidé de supprimer son abonnement à la box internet pendant une période de transition professionnelle, et a constaté que le partage de connexion fonctionnait très bien, même en regardant Netflix et en utilisant internet régulièrement, sans dépasser son forfait mobile "illimité" de 350 Go chez Free (ISP) | Free.
- Jérôme, un autoentrepreneur de 29 ans qui vit dans un village de l'Aveyron, a testé le partage de connexion pendant deux mois avant de décider d'arrêter son abonnement à la box internet, et a constaté que tout fonctionnait bien, même en télétravaillant et en regardant des séries en streaming, sans utiliser tout son quota de gigas de 250 Go.
- La décision de ces internautes de supprimer leur abonnement à la box internet est motivée par une optimisation des finances personnelles, comme l'explique Jérôme, qui estime que payer pour une box internet et un forfait mobile est comme avoir deux assurances pour la même chose, et que cela permet de réaliser des économies, estimées à 264 € par an.
- Les personnes qui ont choisi de supprimer leur abonnement à la box internet semblent satisfaites de leur décision et ne prévoient pas de reprendre un abonnement à la box internet, comme c'est le cas de Sarah, qui ne pense pas basculer de nouveau en box internet pour le moment.
- Certains Français, comme Gabriel, 28 ans, ont décidé de dire non à la box internet et de passer exclusivement en mode partage de connexion, ce qui leur permet d'économiser environ 264 euros par an, soit 22 euros en moins à payer par mois.

Les clés du passage au tout mobile : réseau, forfaits et usages

- La couverture réseau s'est améliorée sur tout le territoire, y compris loin des grandes villes, et les forfaits mobiles sont devenus plus accessibles, avec des offres à moins de 20 euros, voire 10 euros par mois, pour 100, 200, 300 gigas.

- Le marché français est devenu "ultra concurrentiel, avec des offres très généreuses à des prix très bas", selon SFR, ce qui a rendu le partage de connexion une option viable pour de nombreuses personnes, comme Gabriel, qui a quitté son abonnement internet fixe après un déménagement.

- Les personnes interrogées, comme Gabriel et Rosine, estiment que la box internet n'est plus nécessaire, car ils peuvent accéder aux chaînes TV et aux plateformes de vidéo à la demande via d'autres moyens, tels que les applications, les plateformes ou les sites Web, et que le partage de connexion leur permet de faire des économies sans sacrifier leur confort.

- Les seuls inconvénients mentionnés par Gabriel sont la nécessité de relancer le partage de connexion via son téléphone une fois arrivé chez soi et quelques bugs occasionnels, mais ces inconvénients ne le poussent pas à repayer un abonnement internet pour une box.

- La trentenaire, aide-soignante, utilise le partage de connexion pour accéder à Internet, ce qui lui permet d'économiser de l'argent, avec un forfait de 100 Go chez Orange Group | Orange, et cela suffit amplement pour regarder des séries et des films en replay sur les plateformes.

- Les personnes interrogées n'ont pas mentionné de problèmes techniques avec leur téléphone utilisé comme modem internet, et elles vivaient toutes dans des lieux bien couverts par les opérateurs, ce qui est une information disponible sur le site de l'Autorité de Régulation des Communications Électroniques, des Postes et de la Distribution de la Presse Arcep.

Le regard des opérateurs sur cette tendance

- Selon les opérateurs télécom, tels que Orange et SFR, il y a une tendance limitée à abandonner la box internet fixe au profit d'un usage via le mobile uniquement, principalement portée par des populations jeunes, en foyer solo, avec des forfaits généreux en data.

- L'opérateur historique Orange confirme que cette tendance est davantage liée à un moment de vie, où les jeunes se passent de box internet, mais dès lors qu'ils se mettent en couple, le taux d'équipement broadband revient à la normale.

- SFR constate une légère évolution des habitudes de consommation entre 2022 et 2024, vers une préférence pour le tout mobile, et note que près de 93 % des clients SFR sont toujours équipés d'une box, mais ce chiffre a décru de presque 2 points.

Les chiffres de l'Arcep : une pratique en hausse chez les jeunes

- L'étude annuelle de l'Autorité de Régulation des Communications Électroniques, des Postes et de la Distribution de la Presse | Arcep, le gendarme des télécoms, observe que le partage de connexion concerne désormais près d'un Français sur dix, et que la tendance est plus importante chez les plus jeunes, avec 19 % des 18-24 ans et 15 % des 25-39 ans utilisant le partage de connexion exclusif.
- Les résultats de l'étude de l'Arcep montrent que cette tendance est en augmentation, avec une augmentation de 2 points par rapport à 2023 et de 9 points par rapport à 2020 pour les 18-24 ans, et de 7 points par rapport à 2020 pour les 25-39 ans.

Conclusion et notes de la rédaction

- Le document intitulé 'Économiser 264 €/an : ces Français qui ont dit non à la box internet' présente une tendance qui pourrait s'être accélérée, bien que les détails spécifiques de cette tendance ne soient pas fournis dans cette section.
- Il est mentionné qu'il existe un article complémentaire intitulé 'Baromètre du Numérique 2025', qui révèle qu'un jeune sur cinq passe plus de cinq heures par jour sur les écrans, ce qui pourrait être lié à la tendance évoquée dans le document.
- La rédaction a modifié les prénoms des personnes interrogées à leur demande, afin de préserver leur anonymat, et invite les lecteurs à suivre les actualités sur Google Actualités et WhatsApp pour ne manquer aucune information.

Source : [O1net.com](https://www.01net.com)

https://www.01net.com/actualites/economiser-264-e-an-ces-francais-qui-ont-dit-non-a-la-box-internet.html?utm_source=social&utm_medium=facebookchannel